

Las Unidades Educativas de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, José Domingo de Santistevan y Santa Luisa de Marillac, incorporarán a su décimo cuarta y séptima promoción de bachilleres, respectivamente; en diferentes ceremonias que contarán con la presencia de padres de familia, autoridades docentes y administrativas de ambas Instituciones.

En esta ocasión, el Santistevan incorpora a 151 bachilleres en las figuras profesionales de Administración de Sistemas, Contabilidad, y Ciencias. Éstos últimos recibirán un certificado de Promotores de Salud con el aval del Hospital Luis Vernaza por haber realizado un total de 500 horas teórico-prácticas en este nosocomio y en la Casa del Hombre doliente.

La ceremonia de graduación se desarrollará este martes 26 de febrero en las instalaciones del Bankers Club a las 10h00.

Por otra parte, en el Teatro Sánchez Aguilar, la Unidad educativa Santa Luisa de Marillac incorporará a 114 estudiantes de las cuales 35 pertenecen al programa de enfermería; ellas reciben un certificado el aval del Hospital Luis Vernaza por haber cumplido con las 700 horas teórico-prácticas realizadas en este Hospital

El acto de incorporación de las estudiantes del Santa Luisa de Marillac se desarrollará el próximo jueves 28 de febrero a las 10h00.